

Casi extinguido el incendio en el Parque Nacional Alejandro de Humboldt



Solo quedan por apagar dos pequeños focos del incendio

Holguín, 28 abr (RHC) A dos pequeños focos se redujo el incendio que se extendió por varios días en una amplia porción del Parque Nacional Alejandro de Humboldt, en la provincia de Holguín.

El presidente del Consejo de Defensa Municipal de Moa, Alexei Mejías Céspedes, informó a *Granma* que apenas se reportaba humo en un sitio intrincado llamado Cayo Probao, aislado de las llamas mediante una trocha.

La mayoría de las fuerzas y medios empleados contra el siniestro se han replegado del área, que aún bajo la vigilancia del Cuerpo de Guardabosques y especialistas medioambientales, precisó.

Aclaró que permanece activado el Consejo de la Zona de Defensa Farallones-Calentura, y continúan abriendo trochas con carácter preventivo. «Nunca estuvo en peligro la vida de los pobladores que

ocupan unas 300 viviendas dispersas. El humo fue lo que pudo hacer más daño y estaban creadas todas las condiciones para poner a resguardo a las personas en caso necesario», detalló Mejías Céspedes.

Sobre la actuación del órgano que dirige, dijo que procedió de acuerdo con los planes para actuar en casos como este, en el que, indudablemente, hubo mucha tensión por las dificultades para acceder a las áreas afectadas por el incendio y la prolongación de este.

Destacó la actitud colaborativa de los pobladores de Farallones y Calentura y de los trabajadores de la Empresa Agroforestal de Moa, así como el apoyo de la Fuerza Aérea, que mediante el empleo de helicópteros vertió sobre los focos de mayor combustión más de 30 000 litros de agua en varios vuelos.

De igual forma, aseveró, fue precisa la actuación de los efectivos de los cuerpos de Guardabosques y Bomberos.

(Granma)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/255528-casi-extinguido-el-incendio-en-el-parque-nacional-alejandro-de-humboldt>



Radio Habana Cuba